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A natureza não faz nada em vão
Aristóteles

Preços dos aluguéis subiram 
mais de 26% nos 12 meses

Desde dezembro 
de 2023, os valores 
dos aluguéis vêm 
subindo 
significativamente, 
sendo que de junho 
para julho o 
aumento foi de 
1,34%. O Boletim de 
Conjuntura 
Imobiliária 
divulgado pelo Sindicato da Habitação do 
Distrito Federal (Secovi-DF) apurou que os 
valores dos aluguéis no DF subiram 
26,56% no acumulado dos últimos 12 
meses. Para o presidente do Secovi-DF, 
Ovídio Maia, os preços de venda subiram 
muito entre 2021 e 2023. “Esse aumento 
nos preços dos aluguéis foi necessário para 
que as rentabilidades voltassem aos 
patamares esperados pelos investidores”, 
comentou.

Águas Claras e Sobradinho

Em relação aos apartamentos, a região 
de Águas Claras é a que tem a maior 
quantidade de unidades em oferta para 
locação, com quase 600, sendo que os 
imóveis de dois quartos são os mais 
encontrados entre os disponíveis para 
aluguel, com 232 unidades em oferta. Já as 
melhores rentabilidades (retorno de 
aluguel, em relação aos valores de venda), 
entre os apartamentos, são encontradas 
nos de um quarto, em Sobradinho, com 
0,82% ao mês.

Sebrae investirá R$ 17 milhões 
para conectar grandes e 
pequenas empresas

Cada R$ 1 investido gera R$ 28 
em negócios para as pequenas 
empresas, segundo levantamento 
de 30 anos do programa Conexões 
Corporativas. Esse é o maior 
programa do país de inserção 
competitiva e sustentável de micro 
e pequenas empresas (MPE) na 
cadeia de valor de grandes 
companhias. Nos próximos 12 
meses, a previsão é de investimento 
de R$ 17 milhões em projetos 
envolvendo gigantes de diversos 
setores, como indústria alimentícia 
e têxtil, engenharia, gás e serviços 
financeiros, para desenvolver 
cadeias produtivas formadas por 
pequenos negócios em vários 
estados brasileiros, entre eles, o DF. 
Lojas Renner, Coca-Cola, Aurora, 
Supergasbrás e Direcional Engenharia são alguns dos parceiros.

Aumento de 
faturamento

A coluna teve acesso ao 
balanço inédito de resultados 
ao longo de três décadas: mais 
de 141 mil pequenos negócios 
atendidos e 536 corporações 
parceiras, com aumento médio 
de 200% no faturamento e 112% 
na produtividade das MPE.

Encontro

Para fazer o balanço oficial do 
programa, o Sebrae realizará em 
São Paulo, nos dias 9 e 10 de 
outubro, o evento “30 anos de 
Conexões Corporativas”. O 
encontro terá debates e 
apresentação de painéis, além de 
cases, com a participação de 
parceiros do projeto

LAZER /

Festa da aviação reúne 60 mil

Nos hangares, 60 aeronaves civis e militares chamaram atenção do público que passou pelo local. As 
atrações mais apreciadas foram a esquadrilha da fumaça e o KC-390 Millennium, maior cargueiro da FAB

A 
edição deste ano do tra-
dicional evento “Por-
tões Abertos” da Base 
Aérea de Brasília (BABR) 

atraiu 60 mil pessoas entre adul-
tos e crianças apaixonados por 
aviação. O público pode confe-
rir de perto as aeronaves utili-
zadas no Brasil nas missões da 
Força Aérea Brasileira (FAB), as-
sistir a esquadrilha da fumaça e 
apresentação musical. 

Nos hangares da base, 60 ae-
ronaves civis e militares chama-
ram atenção do público que pas-
sava pelo local. Houve, ainda, 
programação infantil, exposição 
de viaturas militares, venda de 
souvenirs e apresentação da Or-
questra Sinfônica da FAB e dos 
Cães de Guerra. Segundo o co-
ronel aviador Miguel Ângelo, co-
mandante da BABR, o evento vi-
sa aproximar a sociedade brasi-
liense da estrutura da base e dos 
equipamentos empenhados nas 
missões. “É um dia bonito, com 
uma festa bacana, que os brasi-
lienses fazem questão, todos os 
anos, de participar.” 

As atrações mais apreciadas 
foram a esquadrilha da fumaça 
e o KC-390 Millennium, maior 
cargueiro multimissão da FAB. 
A aeronave foi aberta para vi-
sitação interna. Quem foi pela 
manhã acessou, inclusive, a ca-
bine de comando. Desde 2019, 
o KC-390 atua em grandes mis-
sões. O capitão Maia, que pilo-
ta a aeronave desde 2021, lis-
tou alguns dos grandes feitos 
do Millennium. “Ele apoiou a 
retirada de infectados pela co-
vid-19 na China; no transpor-
te de oxigênio para Manaus; 
atuou na repatriação de brasi-
leiros que estavam na Ucrânia 
e na Rússia, durante o confli-
to iniciado em 2022. Também 
voou na missão do Rio Grande 
do Sul, durante as enchentes 
que ocorreram no início des-
te ano, e, atualmente, atua no 
combate aos incêndios no Pan-
tanal”, detalha.

O Correio esteve na aeronave 
e conferiu de perto o brilho nos 
olhos daqueles que a visitavam. 
Nem mesmo o calor de 32°C foi 
capaz de desanimar quem en-
frentava a fila quilométrica para 

entrar no avião. Rafael Cardoso, 
27 anos, fez questão de levar o 
filho, Davi Cardoso, 4, para se 

divertir. Eles saíram de Planal-
tina, de ônibus, para prestigiar 
o evento. “Eu soube da visita no 

ano passado, mas infelizmen-
te não consegui trazer o Davi. 
Conseguimos vir este ano e ele 
está encantado, ele é apaixona-
do por aviação. Agora estamos 
ansiosos para ver a esquadri-
lha da fumaça”, disse. A anima-
ção de Davi, que explorava cada 
canto da aeronave, era resulta-
do da felicidade que o pequeno 
estava sentindo.

Outras instituições também 
participaram do evento. O Depar-
tamento de Trânsito do DF (Den-
tran-DF) promoveu ações educa-
tivas para as crianças por meio de 
um teatro infantil. “Nós monta-
mos um hangar inteiramente de-
dicado às crianças, com brinque-
doteca e alimentação. O Detran 
sempre participa e hoje (ontem), 
por meio do teatro, ensina regras 
de trânsito e traz conhecimento 
para além da aviação”, explicou o 
comandante Ângelo. 

Moradora de Samambaia, Laís 
Cristina Campos, 30 anos, e seu 
marido Thiago Costa, 31, leva-
ram os filhos, Gael, 1, e Júlia Vi-
tória, 10 meses, para curtir a pro-
gramação. Para ela, o passeio é 
importante porque aproxima a 

sociedade de um trabalho rele-
vante que acontece diariamen-
te. “As crianças amam porque po-
dem ver de muito perto”, disse, 
enquanto esperava na fila para 
tirar foto na réplica em tamanho 
real do caça F-39 Gripen. Agora, 
os pais declararam que o passeio 
em família virou tradição. 

Perto do sonho

Para Isadora Ketlyn Morei-
ra, 15 anos, o passeio foi ainda 
mais especial. Ela, que mora em 
Planaltina e estuda em um co-
légio militar com a irmã mais 
velha, Yasmin Daiany Moreira, 
16, sonha em integrar a FAB. 
A mãe delas, Vanessa Moreira, 
37, contou que viram o anúncio 
do evento e imediatamente se 
programaram para a visita. “Eu 
acho muito importante porque 
as duas estudam em escola mi-
litar e são apaixonadas. Com o 
passeio, elas podem aprender 
de perto.” Isadora disse que, 
dentro do KC-390, ficou emo-
cionada. “Quero ficar aqui, se 
eu pudesse iria com eles”, brin-
cou a adolescente.

 » LETÍCIA GUEDES

Obituário

 » Campo da Esperança

Cícero Ferreira de Pinho Neto, 
70 anos
Damiana Maria da Conceição, 
67 anos
Dorcelina Cardoso da Silva 
Faria, 59 anos
Edison José Antunes, 90 anos
Francisco Argentino da Silva, 
91 anos
Jaime D’Abadia Moreira da 

Gama, 69 anos
Jaime Telles de Menezes, 99 anos
João Custódio de Sousa, 64 anos
João Victor de Castro Sousa 
Dutra, 42 anos
João Vidal Luz, 44 anos
Luis Ferreira Chaves, 53 anos
Milton Alves Pereira da Cunha, 
64 anos
Raimundo Nonato Pereira de 
Oliveira, 69 anos

 » Taguatinga

Antônia Alice Portela 
Rodrigues, 77 anos
Dolores Maria dos Santos, 74 anos
Francisca de Araújo Rocha, 78 anos
Lídia Rodrigues de Souza, 88 anos
Maria Alexandrina Pereira, 91 anos
Maria Lucinete Monte de 
Anchieta, 66 anos
Maria Madalena Ferreira, 84 anos
Orcelina Cândida da Silva 

Santos, 77 anos
Tereza Augusta de Oliveira, 84 anos

 » Gama

Dalvino Rodrigues de Sousa, 69 anos
Edney Célio Pereira, 54 anos
José Divino Nunes, 65 anos
Manoel José dos Santos, 83 anos
Mariluce Cândido da Silva 
Souza, 63 anos
Theo Lucca Pereira Macena, 

menos de 1 ano

 » Sobradinho

Antônio Losada Gabilanez, 69 anos
Antônio Magalhães de Oliveira, 
83 anos
Leandro Borges Tavares, 47 anos

 » Planaltina

Maria de Fátima Mendes da 
Silva, 46 anos

 » Brazlândia

Jaime Dias de Abreu, 92 anos

 » Jardim Metropolitano

Michele Cristina Dias, 42 anos
Adalberto Zambrota, 76 anos
Maria Helena Gonçalves 
Mesquita, 88 anos (cremação)
José Profírio de Lima, 84 anos 
(cremação)

Sepultamentos realizados em 15 de setembro de 2024

Envie uma foto e um texto de no máximo três linhas sobre o seu ente querido para: SIG, Quadra 2, Lote 340, Setor Gráfi co. Ou pelo e-mail: cidades.df@dabr.com.br

Divulgação

Divulgação

No total, foram investidos:

R$ 398 
milhões

R$ 10 
bilhões
em negócios realizados

Força-tarefa contra incêndios

O domingo no DF foi de alta de tensão 
com incêndios espalhados em diversas 
regiões, que tomaram o céu da capital 
federal de fumaça escura. O Corpo de 
Bombeiros necessita de ajuda. Setor 
Produtivo, sociedade civil e governo 
precisam se unir para preservar o Cerrado 
e a qualidade de ar da capital federal.

Energia 
elétrica: 
preocupação 
com transição 
da seca 
para chuvas

Mesmo 
enfrentando um 
longo período de 
seca e calor — já 
são 140 dias sem 
chuva —, a Neoenergia Brasília se prepara para o período chuvoso que está 
por vir, previsto para o início do mês de outubro. A empresa se reuniu com o 
procurador José Eduardo Sabo, do Ministério Público do Distrito Federal e 
Territórios (MPDFT), para apresentar as ações que têm sido realizadas para o 
momento de maior instabilidade na rede elétrica. A reunião foi realizada na 
sede da Neoenergia Brasília e contou com a presença de Frederico Candian, 
diretor-presidente da distribuidora; do diretor-superintendente Técnico, 
Antônio Carlos Queiroz; do diretor-superintendente de Relacionamento com 
o Cliente, Gustavo Álvares; e do gerente Jurídico, Raisler Zape.

Redução de apagões

A Neoenergia Brasília informou que, nos últimos três anos, investiu mais 
de R$ 900 milhões em expansão, modernização e infraestrutura da rede 
elétrica. A previsão é de R$ 1,4 bilhão nos próximos cinco anos. Com os 
investimentos, a distribuidora garante que reduziu em 42% a falta de 
energia em toda a capital federal.

Sesi prioriza ações 
para educação inclusiva

Para proporcionar educação de qualidade e 
promover a inclusão, o Serviço Social da Indústria 
(Sesi) está aplicando R$ 38 milhões em ações de 
educação inclusiva. O aporte será distribuído para 178 
escolas, em 23 estados brasileiros e no Distrito 
Federal, e contemplará alunos com necessidades 
especiais. Entre os serviços oferecidos para os 
estudantes, ensino do sistema Braille; atividades de orientação e mobilidade; 
atividades de vida autônoma; e comunicação aumentativa ou alternativa.

Diversidade

“O Sesi oferece ambientes de aprendizagem que respeitam e valorizam 
a diversidade ao alocar recursos específicos para a oferta do atendimento 
educacional especializado (AEE), e outras ações que garantam o acesso, a 
participação e a aprendizagem para estudantes com deficiência, 
transtorno do espectro autista ou com altas habilidades/superdotação”, 
destaca o diretor-superintendente do Sesi, Rafael Lucchesi.
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Tamanho das aeronaves impressionou os visitantes
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